

**日没前後の死亡事故、昼間の4倍**

～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム ～

- 早めのライト点灯で…自車を目立たせましょう
- 夜間走行時は、ハイビームが基本 (ライトをこまめに切り替えましょう)
- 歩行者に注意しましょう (右からの横断歩行者は、発見が遅れるので注意しましょう)

**JR北海道、「秋の踏切事故防止キャンペーン」を実施**

2018年9月21日(金)から9月30日(日)までの10日間

平成30年「秋の全国交通安全運動」の実施  
平成30年9月21日(金)～平成30年9月30日(日)までの10日間  
○ 交通事故死ゼロを目指す日 →平成30年9月30日(日)

「かもしれない」で備える 交差点事故防止 北済協

- 子供の飛び出しに注意！
- 子供の自転車に注意！

労災事故防止 ◆ 挟まれ・墜落・転落 注意 ◆

- ◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆
- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

構内も停止するまで、運転中

**バスを無理に追い越し乗客けが…ひき逃げ適用し逮捕**

車の接触がないのにひき逃げ容疑が適用

バスのドライブレコーダーの映像などから、容疑者が浮上

◇ 無理な追い越し・無理な車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！ ◇

2018/9/20(木) 11:13

無理にバスを追い越し、バスが急ブレーキをかけ、乗客3人にけがを負わせて逃走したとして、自動車運転処罰法違反(過失傷害)と道交法違反(ひき逃げ)の疑いで男性容疑者(24)を逮捕した。車の接触がないのにひき逃げ容疑が適用されるのは異例。バスのドライブレコーダーの映像などから、容疑者が浮上した。

**トンネル 大型トラック横転、運転手が車外に投げ出され死亡**

2018年09月20日 08時12分

19日午後9時15分ごろ、新潟県の北陸自動車道のトンネルで大型トラックが横転する事故があり、このトラックを運転していた運転手の男性(22)が死亡しました。事故で車外に投げ出されたとみられ、全身を強く打ち死亡したということです。

**午後4時 トラックが横転、後続トラックなど、次々追突**

トラックなど5台絡む事故

◇ 前方で…何が起るかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

(2018/9/20(木) 19:05

20日午後4時頃、大分県の東九州自動車道で、2トントラックが横転し、後ろから来た大型トラックや車が次々と衝突しました。警察によりますとトラック3台を含めてあわせて5台が絡む多重事故となり、最初に横転したトラックを運転していた男性が病院に救急搬送されました。現場はトラックの進行方向から見て左カーブで下り坂となっています。また当時、霧の影響で速度規制がかかっていたということです。

**市職員、酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕**

男が車の運転席側の窓から空き缶を投棄するのを発見。停止を求めて呼気検査で発覚

2018.9.20 10:10

警察は20日、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、市職員の男(53)を現行犯逮捕したと発表した。男は容疑を認めている。逮捕容疑は19日午後10時40分ごろ、男が車の運転席側の窓から空き缶を投棄するのを発見。停止を求めて呼気検査をしたところ、基準値を上回るアルコールが検出された。